



Wir halten euch auf dem Laufenden!

Schwarze Pumpe, 25. September 2018

Liebe Kolleginnen und liebe Kollegen,

bereits seit Ende letzten Jahres halten wir euch regelmäßig auf dem Laufenden, was unsere Aktionen pro Braunkohle und pro Lausitz betrifft.

Wie schon im BR-Newsletter angekündigt, befinden wir uns inzwischen in der politischen "heißen" Phase. Die Kommission "Wachstum, Strukturwandel und Beschäftigung" neigt sich dem Ende zu. Medial werden die Menschen und Regionen, die sich für einen Erhalt der Braunkohle aussprechen, in der Luft zerrissen. Insbesondere in den letzten Wochen im Zusammenhang mit den Schlagzeilen aus dem Hambacher Forst.



Ministerpräsident Dietmar Woidke und Vorsitzender der IG BCE Michael Vassiliadis bei der heutigen Standortkonferenz in Cottbus.

Diese Ausdauer und hohe Frequenz an Aktionen ist zwar kräftezehrend, aber unbedingt notwendig.

"Wenn du aufgeben willst, denke darüber nach, warum du angefangen hast."



Euer Vorstand Vertrauensleute/Betriebsortsgruppe

Kühn Vorsitzender VK

Smith Vorsitzender BOG SONNTAG, 16 UHR, AUF DEM STADTHALLENVORPLATZ COTTBUS

